

Presseinformation

Junge Künstlerin aus Winterbach gewinnt Jugendkunstpreis Baden-Württemberg 2012

Rebecka Dobler aus Winterbach ist eine von sechs Preisträgern des diesjährigen Jugendkunstpreises Baden-Württemberg und gewinnt 500 Euro sowie eine Reise nach Lissabon. Das eingereichte Kunstwerk zum Thema „Ver I bin I dun I gen“ überzeugte die prominent besetzte Jury.

(Schorndorf, 04.07.12) "Der Gedanke an die Freiheit. Die Kunst gibt mir das Gefühl frei zu sein.", beschreibt die Künstlerin Rebecka Dobler den Antrieb für ihr künstlerisches Schaffen. Die 18-Jährige konnte mit ihrer Assemblage aus diversen Materialien – gesägt, geschraubt, lasiert, geleimt – die Jury überzeugen und ist eine von sechs Preisträgern des Jugendkunstpreises Baden-Württemberg 2012.

Rebecka Dobler nahm im Rahmen des Kunst-Neigungsfaches im Burg-Gymnasium Schorndorf am Jugendkunstpreis teil und war überrascht als die Nachricht vom Gewinn eintraf. Ihr Abitur hat sie mittlerweile erfolgreich absolviert und beginnt im September eine Ausbildung zur Immobilienassistentin in Stuttgart. Nebenbei wird die Kunst weiterhin eine ihrer Leidenschaften bleiben.



Bild links: Pia Decke-Cornill (links) und Gabriele Gabriel beglückwünschen die Preisträgerin (Mitte)
Bild rechts: Das dreidimensionales Gewinner-Kunstwerk

Die Filialgebietsleiterin Gabriele Gabriel und Kundenberaterin Pia Decke-Cornill ließen es sich nicht nehmen, der Gewinnerin in der Winterbacher Filiale der Volksbank Stuttgart persönlich zum Erfolg zu gratulieren. „Wir freuen uns sehr mit Frau Dobler und sind stolz, dass unsere Kundin eine der Gewinnerinnen aus ganz Baden-Württemberg ist“.

Die Preisträger erhalten jeweils 500 Euro und reisen zudem im Herbst gemeinsam mehrere Tage nach Lissabon. Vor allem aber haben die jungen Talente die Möglichkeit ihr Können der Öffentlichkeit zu präsentieren. Neben den Preisträgerwerken werden weitere ausgewählte Arbeiten im Rahmen einer Ausstellung und der Webgalerie unter www.vr-creativ.de der Öffentlichkeit vorgestellt. Die feierliche Ehrung der Gewinner fand Ende Juni in den Räumen des GENO-Hauses in Stuttgart statt.

Die Auszeichnungen des Wettbewerbes honorieren jährlich Kreativität und Eigeninitiative junger Künstler. Zudem unterstützt der Jugendkunstpreis persönliche Unabhängigkeit und freie Entfaltung des Einzelnen in der Gemeinschaft – Grundwerte, die zur Entwicklung einer Gesellschaft notwendig sind. Entsprechend der genossenschaftlichen Grundidee setzt sich hier die Volksbank Stuttgart für die Förderung junger Talente ein.

Bereits zum 15. Mal schrieben das Ministerium für Kultus, Jugend und Sport Baden-Württemberg, der Landesverband der Kunstschulen sowie die Volksbanken und Raiffeisenbanken in Baden-Württemberg den Jugendkunstpreis aus. Teilnehmen konnten alle jungen Menschen aus Baden-Württemberg zwischen 15 und 26 Jahren, die sich gestalterisch mit dem Thema „Ver I bin I dun I gen“ auseinandersetzen wollten.

Kurzportrait Volksbank Stuttgart eG

Mit einer Bilanzsumme von rund 4,7 Mrd. Euro und ca. 9,6 Mrd. Euro betreutem Kundenvolumen ist die Volksbank Stuttgart eG die fünftgrößte Volksbank in Deutschland. An den über 90 Standorten sorgen mehr als 1.000 Mitarbeiter für rund 280.000 Kunden aus dem privaten und gewerblichen Mittelstand. Als „Bank der Bankiers“ hat sie über 123.000 Mitglieder. Damit ist sie die mitgliederstärkste Volksbank in Baden-Württemberg, mehr als jeder dritte Kunde ist zugleich auch Teilhaber der Bank.

Geschäftsadresse: Volksbank Stuttgart eG
Börsenstraße 3
70174 Stuttgart
www.volksbank-stuttgart.de

Pressekontakt: Nicole Stadach
Telefon 0711 181 2436
Telefax 0711 181 442436
E-Mail nicole.stadach@volksbank-stuttgart.de